

Ein Punkt in der zweiten IC-Runde

Als Nummer 1 startete Sabrina (R5) gegen eine um einiges jüngere R4 aus Neubüel. Wie immer kämpfte Sabrina um jeden Punkt, musste sich dann aber leider dennoch mit 0:6 1:6 geschlagen geben. Heute hatten wir wieder den Luxus, zwei als R6 klassierte Spielerinnen einzusetzen. Nach einem Losentscheid spielte Gloria unsere Nummer 2. Sie startete sehr stark in das Spiel und konnte somit den ersten Satz 6:1 nach Hause bringen. Mit der Zeit hingegen wurde ihre Gegnerin, ebenfalls als R6 klassiert, immer besser und bei Gloria begannen sich Fehler einzuschleichen. Sie kämpfte wacker bis ins Tiebreak und musste dann den zweiten Satz leider abgeben. Danach verlor Gloria leider ganz den Rhythmus und musste sich im dritten Satz mit 0:6 geschlagen geben. Céline spielte heute als Nummer 3. Zu Beginn fand sie nicht gut ins Spiel und machte zu viele Eigenfehler und vor allem Doppelfehler. Mit Ach und Krach konnte sie dann jedoch doch noch den ersten Satz mit 6:4 gegen die als R8 klassierte Gegnerin gewinnen. Nach diesem Satzgewinn ist bei Céline der Knoten aufgegangen und somit konnte sie auch souverän den zweiten Satz mit 6:2 gewinnen. Wuhu der erste Punkt für Einsiedeln an diesem sehr bewölkten Tag! Als Nummer 4 spielte unser Neuling, Jasmin (R9). Von Anfang an waren die Games sehr ausgeglichen, mehrmals mussten sie jeweils über Deuce. Doch leider war das letzte Fünkchen Glück auf der Seite der Gegnerin (R9) und somit musste sich auch Jasmin 4:6, 2:6 geschlagen geben.

Bis anhin hatten wir Glück mit dem Wetter doch sobald wir begannen für die Doppel einzuspielen, fing es an zu Regnen. Nach langen Besprechungen haben beide Mannschaften zusammen entschieden, es doch zu versuchen und als es mal kurz aufgehört hatte zu regnen ging es ab auf die Plätze. Der Stand war nun 1:3 für die Gegner aus Neubüel. In der Hoffnung vielleicht beide Doppel gewinnen zu können, entschieden wir uns, dass Sabrina und Céline das erste Doppel und Gloria und Jasmin das zweite Doppel spielen. Während dem erneuten Einspielen begann es schon wieder stärker zu regnen, doch man entschied gemeinsam die Spiele durchzuziehen. Sabrina und Céline spielten ein hart umkämpftes Doppel gegen die Nummer 1 und 2 von Neubüel. Der erste Satz endete im Tiebreak, das die Einsiedler dann leider zu Null abgeben mussten. In den zweiten Satz starteten sie gleich stark mit einem Break. Nach vielen super Ballwechsel schlichen sich dann aber leider gegen Ende des Satzes immer mehr ungezwungene Fehler ein, was dann in einem Schlussresultat von 6:7 3:6 für die Gegnerinnen aus Neubüel endete. Gloria und Jasmin gaben im zweiten Doppel gegen zwei Schwestern alles. Auch hier gab es wieder viele Games die über Deuce und dann mit dem Entscheidungspunkt entschieden wurden. Leider musste auch unser zweites Doppel einen Verlust hinnehmen und verlor 3:6 4:6. Auch wenn Einsiedeln am heutigen Tag mit 1:5 als Verlierer vom Platz ging, hatten wir alles sehr coole Matches und Gegner und viel Spaß.

Von Céline Küttel